



GREVE DU 14 MARS 2019

Hier, jour de mobilisation DGFIP, nous étions **62,54%** de grévistes dans le Jura.

Avec ce score, le Jura est le deuxième département de France (juste derrière l'Aveyron) en termes de mobilisation, signe d'une inquiétude locale particulière.

Hier, jour de mobilisation DGFIP, **14 sites sur 15** étaient fermés

Hier, jour de mobilisation DGFIP, **37% de cadres A+** et **73% de cadres B** étaient en grève

Ce score est historique, conséquence d'union syndicale historique, preuve de l'angoisse et la peur des agents de finances publiques du Jura. En effet, nous ne perdons pas un jour de salaire par plaisir.

- **A Saint Claude**, les agents des Finances Publiques ont distribué des tracts à l'attention des usagers pour expliquer pourquoi ils étaient en grève.
- **A Lons le Saunier**, plus de 65 agents se sont rassemblés devant la DDFIP. Les agents sont venus, malgré la pluie, malgré le froid de tout le Jura (Dole, Morez, Poligny, Lons...).

Le DDFIP a reçu une délégation durant près d'une heure. Nous lui avons demandé, par respect pour les agents, de nous communiquer sa feuille de route comme certains DDFIP l'ont fait. Malgré notre insistance, il n'a rien voulu dire. Il a invoqué un devoir de loyauté envers le DGFIP. Mais qu'en est-il de ses obligations envers les agents ?

Lors de cette entrevue, le taux de grévistes nous a été communiqué. Le DDFIP nous a indiqué être conscient de l'inquiétude des agents. Nous lui avons demandé de les faire remonter au national. En effet, le taux de grévistes est historique et il ne peut pas ne rien faire et continuer encore et toujours à invoquer son devoir de loyauté.

En parallèle, nous avons contacté la presse et le progrès a relayé notre action sur un article paru hier, il en fera paraître un autre aujourd'hui. La voix du Jura nous a également interviewé.

Qu'en est-il de la suite ?

- Lundi 18 mars, jour de CTL, nous remettrons la pétition signée par plus de 200 agents au DDFIP et nous lui demanderons à nouveau de nous communiquer sa feuille de route.
- Une HMI est prévue à la DDFIP Thurel au même moment. Les agents ont souhaité envahir le CTL afin d'appuyer encore sur la nécessité de nous communiquer les perspectives. Nous pourrions le faire lundi si les agents sont suffisamment nombreux et volontaires.
- Nous reviendrons vers vous très prochainement.

CONTINUONS LA MOBILISATION DANS LE JURA DANS L'UNION